

第592号
 2014.1.21(火)

いよいよ明日!

金剛山歌劇団福島県公演!

いよいよ明日に迫った「金剛山歌劇団福島県公演」! 県内の同胞たち、公演に賛同して下さった日本の方々の気持ちを一つにしてついにこの日を迎えることができました。

公演成功にむけて今できることは会場に足を運んで公演を見ることです。

先日は「福島民報」と「福島民友」に紹介されて、その後実行委員会には数多くの問合せ電話がかかってきています。幸い心配していた雪も降らないで済みそうです。トンポの皆さんもぜひ会場で歌劇団の公演をご覧ください。

今回の公演は 2013 年のプログラムとしては千秋楽を迎える公演になるようで、歌劇団員たちも今年度の集大成とばかりに気合いの入った公演を見せてくださるそうです。(最後だということで団員の親族、友人らが他県からも見に来るそうです。)また、福島初中卒業生として初めて歌劇団に入団した黄聖順さんが初めて地元での公演に参加します。

地元からあたたかく大きな拍手を送りましょう。東日本大震災復興支援事業として行われるこの度の公演ではチャリティソング「花は咲く」も歌われるそうです。日本の友人、知人の方々もぜひ誘ってください。チケットは会場で差し上げます。

大勢の方々の来場をお待ちします!

1月22日(水) 郡山市民文化センター

午後6時 開場 午後6時30分開演 8時30分終演予定

* 駐車場は図書館、または周辺の有料駐車場をご利用ください。

将来は映画監督?

ハッキョからのお知らせです

去る 18 日からハッキョでは「特別授業」が始まりました。これは短期的なものではなく、長期にわたって行われることとなります。

授業の内容は「映画を作ろう」! 講師はドキュメンタリー映画「TESE」の監督で映像ディレクターの姜成明さん(以前福島ハッキョ教師だった故姜一生氏の長男)と「情熱大陸」などの番組を手掛けるテレビディレクターの古田清悟さん。授業を通して映像技術と表現方法を学び、最終的には学生たちが撮影した映像を編集しドキュメンタリー映画に作り上げます。期間は 1 年間ぐらいを想定して、うまくいけば海外の映画祭に出品することも考えているそうです。初めて行われた先日の授業では子供たちがカメラをもって 2 人 1 組になりお互いを紹介する映像を撮りました。

これを機に将来ウリハッキョ出身の映画監督、カメラマンが育つかもかもしれません。お楽しみに!

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

13日(月)	0.128
14日(火)	0.127
15日(水)	0.127
16日(木)	0.131
17日(金)	0.122
18日(土)	0.133
19日(日)	0.128

22	23	24	25	26	27	28
水	木	金	土	日	月	火
金剛山歌劇団 公演	ハッキョ、スキ 一教室		東日本教育研 究会(休校)			